

PLAZA DE ESPAÑA

de **Miriam R. L.**

Taehwan, un estudiante de intercambio que viene de Seúl (Corea del Sur) a cursar sus estudios durante este año a Sevilla, ha quedado conmigo en este día de invierno a las 12:00h, para que le muestre la plaza de España.

-Miriam: ¡Hola Taehwan! , ¿qué tal? ¡Soy Miriam!

-Taehwan: ¡Hola Miriam! ¡Qué buen día hace hoy!

-M: Sí, hace un día muy bonito. ¿Qué te parece lo que has visitado de Sevilla hasta ahora?

-T: De momento he visto poco, Llegué el lunes. Me he movido por la zona donde me voy a alojar, que es Triana, y me parece preciosa.

-M: ¡Oh, ya veo! Vamos yendo hacia la plaza de España.

Al llegar allí yo le cuento:

-M: Fue construida por Aníbal González para la expo iberoamericana en 1929. Como puedes ver, consta de una fuente principal, una torre a cada lado y rodeando la plaza hay un estanque donde puedes dar un paseo en barca. En las paredes de la plaza hay diferentes azulejos con todas las provincias de España. Consta de tres puentes que atraviesan el estanque y como puedes observar está ubicado justo frente al parque de María Luisa.

T: Me parece muy interesante todo. Podría estar haciendo fotos todo el día. Me suena que aquí se han rodado películas famosas. ¿es así, Miriam?

M: Sí, exacto. 'Lawrence de Arabia', 'Star Wars', entre otras.

Después de un rato charlando y paseando por la plaza, nos fuimos para almorzar hacia el centro de la ciudad.

